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У одной поэтессы спросили, что она сейчас пишет, а в ответ услышали: «Пока ничего,
душа спит». Впервые услышав эти слова, не каждый поймёт, что они значат.
    В центре города Дятлово, что в Гродненской области, находится историческая
ценность – костёл Успения Пресвятой Девы Марии. Для некоторых это просто
архитектурное строение, но для большинства – святое место, место встречи с Господом,
место встречи с пастырем – ксендзом Здиславом Пикула. Только благодаря ему
начинаешь понимать, что есть работа, а есть служение, полная отдача себя людям и
Богу.
    Наш пастырь (именно Наш) во время проповеди раскрывает людям своё сердце,
говорит так, что начинаешь по другому оценивать себя, свою жизнь, окружающих, а
главное – жизнь и смерть Сына Божьего. †      Каждая служба в храме – это новое
понимание старых истин, глубокое проникновение в человеческие судьбы, желание
помочь избавиться от всего плохого, поиски настоящего счастья и покоя. Каждое слово
священника наполнено любовью, добротой и искренностью. Вот почему люди идут в
храм со своими проблемами, ведь не всегда можешь высказать сокровенное, личное
даже близкому другу, а здесь ты знаешь, что тебя не осудят, не расскажут другим, а
наоборот, посоветуют, научат и даже пожалеют. А если человек умеет жалеть, значит
он умеет любить. Наш ксёндз Здислав умеет любить, потому что его душа не спит, а
постоянно трудится и страдает за нас, чтобы у каждого человека проснулась своя душа
и стала чистой и светлой, как улыбка незапятнанного ребёнка.
   
    Хочется пожелать ксендзу Здиславу доброго здоровья и Божьего благословения.
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